

Diario Al día

Diciembre 2024
Edición N°905
Máx. 31-Min.13
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

VUELVEN LOS PARQUÍMETROS A SAN FELIPE



La Municipalidad ya trabaja en las bases para la nueva empresa que tendrá la administración de las calles sanfelipeñas

Pág.2

Liceo Mixto implementa en Los Andes y San Felipe Programa Deportistas de Elite en una iniciativa innovadora a nivel

Pág.3

Ex U de Chile es nuevo delantero del UníUní

Pág.6

Panquehue celebró su 128º aniversario con distinciones a vecinos e instituciones destacadas



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Liceo Mixto implementa en Los Andes y San Felipe Programa Deportistas de Elite en una iniciativa innovadora a nivel nacional

Al lanzamiento asistieron la vicepresidenta del Comité Olímpico de Chile y los presidentes de las federaciones nacionales de básquetbol, Voleibol y hándbol

Respondiendo a uno de los sellos institucionales que lo ha caracterizado a nivel país, el Liceo Mixto realizó en San Felipe el lanzamiento del Programa Deportistas de Elite, iniciativa innovadora en el ámbito nacional que pretende nutrir a las selecciones chilenas de básquetbol, voleibol y hándbol.

Patricio Cornejo, presidente del directorio de la Corporación Monte Aconcagua, aseguró que el Liceo Mixto se encuentra en una etapa distinta a nivel local y nacional en lo que se refiere al deporte. "Vamos a trabajar en Los Andes y San Felipe con una elite de deportistas en formación para la alta competencia, con los técnicos y profesionales adecuados. Para este propósito contamos con instalaciones deportivas de primera línea en Chile y nuestros seis gimnasios van a estar a disposición de estos jóvenes nuevos talentos", concluyó.

Ninoska Ramirez, rectora del Liceo Mixto, señaló que en el aspecto del deporte el colegio está dando un salto de calidad que a futuro lo llevará a convertirse en un semillero para las selecciones nacionales de básquetbol, voleibol y hándbol. "Vamos a trabajar también con el Comité Olímpico de Chile para que esto genere un valor agregado, tanto para nuestra institución como para los alumnos, dotándolos de los espacios para entrenar sin dejar los estudios de lado", afirmó, reiterando que la parte deportiva y académica deben ir de la mano en este programa. "Sabemos que los deportistas de alto rendimiento necesitan muchas horas de entrenamiento y nosotros contamos con las instalaciones y el capital humano para esto", concluyó la rectora.

Irán Arcos, presidente de la Federación de Básquetbol de Chile, destacó en primer término las instalaciones deportivas del Liceo Mixto, sosteniendo que es "soñado poder crear deportistas de elite de manera que puedan ser convocados a las diferentes selecciones de básquetbol, voleibol y hándbol. Así que estoy muy contento, porque para nosotros es a veces muy complejo reclutar deportistas de todo el país y poderlos centrar acá con un apoyo integral en lo académico, alimentación y hospedaje es un gran logro", aseguró, junto con valorar positivamente el trabajo coordinado de los staff técnicos nacionales con los entrenadores del colegio.

Jorge Pino, presidente de la Federación de Voleibol de Chile, señaló que este programa debería replicarse en todo el país. "Porque en las políticas públicas que tienen que ver con el deporte una de las debilidades es cómo se induce a un deportista para que llegue al alto rendimiento y creo que la clave es el colegio", indicó, haciendo hincapié en qué si en el colegio se aumenta la actividad deportiva, mejorando la malla curricular y con niños que pueden elegir el deporte que quieren practicar tenemos una buena señal.

Elizardo Vera, presidente de la Federación de Hándbol de Chile, destacó que este Programa para Deportistas de Elite es una iniciativa muy buena e innovadora para el país. "Creemos que aquí se van a formar futuros seleccionados para Chile, además que el programa contempla varias áreas que son fundamentales para el desarrollo de los deportistas, como una sala de musculación, buenas instalaciones y preparadores físicos y entrenadores destacados, por lo cual va a ser un buen polo de desarrollo en nuestro modelo de trabajo de la federación", aseguró, reiterando la calidad de las instalaciones deportivas del colegio que son de primer nivel en Chile y con un gimnasio de máquinas top de línea.



Ex U de Chile es nuevo delantero del UníUní

Cristóbal Muñoz, nuevo refuerzo de Unión San Felipe

Unión San Felipe ha oficializado la incorporación del delantero Cristóbal Muñoz como su nueva pieza ofensiva para la temporada 2025. El jugador, formado en las divisiones inferiores de Universidad de Chile, llega con la misión de aportar su talento y energía al cuadro albirrojo.

Con 22 años, Muñoz ha demostrado su capacidad en el fútbol profesional chileno. Durante la temporada 2024, defendió los colores de Deportes Santa Cruz, donde destacó al anotar 4 goles en el Campeonato de Primera B. Su desempeño en el equipo santacruzano evidenció su potencial y lo posicionó como un jugador joven a seguir.

El delantero, conocido por su velocidad y habilidad para desequilibrar en el área rival, se suma al proyecto de Unión San Felipe con grandes expectativas. "Estoy muy agradecido por esta oportunidad y motivado para dar lo mejor de mí en esta nueva etapa. Sé que llego a un club con una rica historia y con hinchas apasionados, así que estoy listo para trabajar y aportar al equipo", señaló Muñoz en sus primeras declaraciones como jugador del UníUní.

Por su parte, la dirigencia de Unión San Felipe destacó el fichaje como parte de su estrategia de rejuvenecer el plantel y potenciar la ofensiva. "Cristóbal es un jugador con mucha proyección y con experiencia en la categoría. Estamos seguros de que será un aporte importante para nuestros objetivos en esta nueva temporada", comentó un representante del club.

Unión San Felipe, que se prepara para enfrentar los desafíos del próximo campeonato, sigue reforzando su plantel con miras a consolidarse como un equipo competitivo en la división. Con la llegada de Muñoz, los albirrojos buscan fortalecer su ataque y brindar alegrías a sus seguidores en el Valle del Aconcagua.

Se espera que el jugador se integre a los entrenamientos en los próximos días, donde comenzará su adaptación al equipo bajo la dirección técnica del entrenador.



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

STORE

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
RESTAURANT & SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		13°		31°
Mar		13°		31°
Mié		13°		31°
Jue		13°		32°
Vie		14°		31°
Sáb		14°		32°

Vuelven los parquímetros a San Felipe: Municipio prepara licitación para administrar estacionamientos

La Municipalidad de San Felipe ha iniciado los trabajos para reintroducir el sistema de parquímetros en la ciudad, un proyecto que busca regular y optimizar el uso de los estacionamientos en el damero central. Según informó el Director Jurídico del municipio, Mario Fuentes, se espera que durante enero de 2024 se lleve a cabo el llamado a licitación para adjudicar la administración de este servicio.

La iniciativa contempla la implementación de más de 800 calzos distribuidos en las principales calles del centro de San Felipe. Este proyecto busca no solo mejorar la organización vial en una de las zonas más transitadas de la comuna, sino también contribuir a un flujo vehicular más ordenado y facilitar el acceso a estacionamientos para los ciudadanos.

“El proceso de licitación será transparente y abierto a empresas que cumplan con los requisitos establecidos en las bases. Queremos asegurar que este sistema beneficie tanto a los usuarios como a la comunidad en general”, destacó Fuentes.

Además, se espera que la reactivación de los parquímetros genere ingresos municipales que puedan ser destinados a proyectos sociales y al mejoramiento de infraestructura urbana. En este contexto, la municipalidad también evaluará la implementación de nuevas tecnologías para modernizar el sistema de cobro, como aplicaciones móviles y opciones de pago electrónico, buscando adaptarse a las necesidades actuales de los usuarios.

La medida ha generado opiniones diversas entre los vecinos y comerciantes del centro de San Felipe. Mientras algunos valoran la posibilidad de un mayor ordenamiento en el uso de los estacionamientos, otros han manifestado inquietudes respecto a las tarifas que se implementarán y los posibles efectos en el comercio local. Ante esto, el municipio ha asegurado que trabajará en un modelo tarifario equilibrado y en un diálogo constante con la comunidad para atender sus preocupaciones.

Se espera que la empresa seleccionada asuma la administración de los parquímetros durante el primer semestre de 2024, permitiendo que el sistema esté operativo a mediados de año. Con esta iniciativa, San Felipe busca dar un paso hacia la modernización de su gestión vial, optimizando los espacios públicos en beneficio de todos sus habitantes.



Panquehue celebró su 128º aniversario con distinciones a vecinos e instituciones destacadas

En el marco de la conmemoración del 128º aniversario de Panquehue, se llevó a cabo una solemne ceremonia en la junta de vecinos de Viña Errázuriz este viernes 27 de diciembre. Durante el evento, el Honorable Concejo Municipal, mediante votación unánime, reconoció a vecinas, vecinos, instituciones y organizaciones que han realizado valiosas contribuciones a la comuna durante el año 2024.

Los reconocimientos fueron entregados por el alcalde Gonzalo Vergara Lizana, acompañado del cuerpo de concejales, integrado por Manuel Zamora Escobar, Fabián Álvarez Araya, Vanessa Ossandón Cáceres, Rubén Henríquez Vergara, José Bravo Urrutia y Carmen Gatto Fernández.

La ceremonia contó con la presencia de destacadas autoridades regionales y locales, entre ellas la diputada Camila Flores, el delegado provincial Daniel Muñoz y los consejeros regionales Percy Marín, Rodolfo Silva y Maricel Martínez.

El evento fue una oportunidad para destacar el compromiso de la comunidad con el desarrollo de la comuna y agradecer a quienes, desde diversos ámbitos, han contribuido al bienestar y crecimiento de Panquehue.



CUENTAN QUÉ

Concejal de Los Andes lidera reunión con colegios

El concejal Patricio Cornejo informó en sus redes sociales sobre una reunión con sostenedores de colegios subvencionados, donde se abordó la compleja situación que atraviesa el sector educativo en la comuna.

Sin fuegos artificiales

Los municipios han optado por priorizar otras necesidades, dejando atrás los espectáculos de fuegos artificiales. Actualmente, su realización tendría un costo cercano a los 100 millones de pesos, lo que refuerza la decisión de destinar esos recursos a áreas más prioritarias.

¿El retorno de Romero?

El histórico líder de RN, Sergio Romero, publicó una foto en sus redes sociales junto a los parlamentarios de la región, generando especulaciones sobre su posible retorno a la política activa.

Duros dichos del alcalde de Llay Llay

El alcalde Edgardo González expresó su molestia hacia la Fiscalía y el Tribunal de Garantía de San Felipe tras la liberación de un conocido delincuente apodado "El Chupa", lo que generó controversia en la comunidad.

HORÓSCOPO

Aries: Energía y determinación estarán de tu lado. Es el momento ideal para tomar decisiones importantes. Confía en tu intuición.

Tauro: Busca el equilibrio entre el trabajo y la vida personal. Dedicar tiempo a tus seres queridos, te lo agradecerán.

Géminis: Semana ideal para comunicar tus ideas y proyectos. Las conexiones que hagas ahora pueden ser clave para tu futuro.

Cáncer: La nostalgia podría rondarte, pero no te detengas. Este es un buen momento para cuidar tu bienestar emocional.

Leo: Brillarás en lo que hagas, pero recuerda escuchar a los demás. Trabajar en equipo traerá mejores resultados.

Virgo: Tendrás claridad mental para resolver pendientes. Aprovecha para organizar tu tiempo y lograr tus objetivos.

Libra: Es momento de tomar decisiones financieras importantes. Piensa en el futuro y actúa con cautela.

Escorpio: Tu magnetismo estará en su punto máximo. Es una semana ideal para fortalecer vínculos personales y profesionales.

Sagitario: Nuevas oportunidades están en el horizonte. Mantente optimista y abierto a lo inesperado.

Capricornio: El esfuerzo dará sus frutos. Es un buen momento para enfocarte en proyectos a largo plazo.

Acuario: Tu creatividad estará en su apogeo. Úsala para resolver problemas o iniciar algo nuevo y emocionante.

Piscis: Dedicar tiempo a la introspección y el autocuidado. Escuchar a tu voz interior te dará claridad en decisiones importantes.

¡Que este fin de año sea el inicio de grandes oportunidades y logros para ti!



Universidad de
Aconcagua

ADMISIÓN 2025

Matrícula Gratis

No Exige PAES

Nuestras Sedes:

- ▶ Calama
- ▶ Los Andes
- ▶ San Felipe
- ▶ Machalí
- ▶ Ancud

Contacto:

admision@uac.cl

Escanea el QR y revisa nuestra oferta académica autorizada por el Consejo Nacional de Educación (CNEC)



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl